

COMMUNIQUÉ

Pacte LP: une manche gagnée par les PLP, continuons la bataille pour emporter la partie

Nous apprenons ce jour, par des moyens détournés et sans la moindre annonce officielle auprès des organisations syndicales représentatives des personnels directement concernés que le « pacte LP » deviendrait sécable. C'est la preuve que les PLP ne sont pas dupes et ne se laissent pas faire.

C'est aussi un véritable aveu de faiblesse du ministère de l'Éducation nationale et du gouvernement, qui face au rejet massif de la profession, naviguent à vue pour tenter par tous les moyens d'arriver à leurs fins : détruire la voie professionnelle scolaire, l'avenir des jeunes, nos filières, nos métiers et nos lycées pros.

Les PLP ont bien compris que ce pacte n'était en rien une revalorisation et, bien au contraire, allait accroître considérablement leur charge de travail, pour mieux détruire nos filières, nos métiers et les lycées pros.

Cependant, restons mobilisé·es et continuons à résister car le pacte LP de référence conserve ses six missions. Pour le moment, il est juste devenu possiblement sécable. Aucune information officielle n'est connue à ce jour concernant les modalités de sa sécabilité : le ministère envisage-t-il de le distribuer brique par brique ou concède-t-il simplement à réduire le nombre de briques obligatoires ?

Quoi qu'il en soit, les missions prévues contribuent toujours à la mise en œuvre de la réforme que veut imposer Carole Grandjean, pourtant contestée par les personnels.

C'est pourquoi le SNUEP-FSU appelle encore et toujours l'ensemble des personnels des lycées pros à ne signer aucune mission de ce pacte. Il en va de l'avenir de nos filières, de nos métiers et de la jeunesse.

